

Patentiza los lazos solidarios entre Venezuela y Ecuador



Caracas, 15 oct (RHC) La segunda vicepresidenta de la Asamblea Nacional Constituyente de Venezuela, Gladys Requena señaló que los pueblos de Venezuela y Ecuador seguirán unidos por ver materializado el sueño del Libertador Simón Bolívar (1783-1830).

Durante una marcha protagonizada por movimientos sociales e indígenas venezolanos, en respaldo a la victoria de los ecuatorianos contra medidas económicas de corte neoliberal, Requena exhortó a los pueblos originarios a mantener la línea de lucha para no ceder ante las clases económicas dominantes.

Al respecto, aseguró que este triunfo demuestra el coraje de los hermanos de Ecuador, quienes salieron a las calles a enfrentar el denominado paquetazo, aun con la represión desplegada por las fuerzas del orden público, el dolor ante la muerte y heridas de compañeros manifestantes, así como los más de dos mil detenidos.

En tal sentido, la ministra para los Pueblos Indígenas, Aloha Núñez, exigió respeto a los derechos humanos de este sector social, al asegurar que lo vivido en Ecuador fue una violación flagrante a tales derechos.

Núñez resaltó que las comunidades del mundo despertaron y no están dispuestas a permitir la imposición de paquetazos económicos.

La defensora de los pueblos originarios, Nicia Maldonado, manifestó por su parte que estas acciones demuestran cómo los indígenas unidos luchan organizadamente por los derechos de los oprimidos.

'Hoy estamos presente 44 comunidades originarias de Venezuela para decirle al hermano pueblo de Ecuador, adelante que sí se puede', aseveró Maldonado.

Como parte de la solidaridad con los sectores populares de la nación andina, movimientos sociales e indígenas venezolanos marcharon este martes desde el Parque Carabobo, en Caracas, hasta la sede de la ANC, en rechazo al denominado paquetazo derogado recientemente por el Gobierno ecuatoriano de Lenín Moreno ante la creciente presión de la población.

La víspera, el Gobierno venezolano se unió al júbilo de los ecuatorianos, a través de un comunicado oficial, en el que reiteró su admiración por el pueblo de Ecuador.

De igual forma consideró que la victoria popular sobre el Fondo Monetario Internacional (FMI) debe constituirse en hito definitivo para que ningún gobierno en América Latina y el Caribe se someta a los dictámenes de las instituciones financieras internacionales.

El texto publicado por la cancillería destaca que tras varios días de resistencia, los ecuatorianos lograron dejar sin efecto la ley que pretendía poner en práctica las fracasadas recetas económicas del FMI, cuyas consecuencias impactarían fundamentalmente a los sectores más vulnerables de la población.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/204965-patentiza-los-lazos-solidarios-entre-venezuela-y-ecuador>



Radio Habana Cuba